
学校経営目標：夢と希望をはぐくむ学校   

教育目標： 考える子 思いやりのある子 やりぬく子 

 

 

 

 

梅雨明けが待たれるこの時期、明日の七夕をまえに、各ク

ラス前廊下の壁面には、子どもたちが願い事を書いた短冊が、

大きな笹の掲示とともに飾ってあります。 

「かぞくが、げんきに すごせますように。」 

「大きくなったら、かんごしさんに なりたいです。」 

「びようしに なれますように。」 

「計算が できるようになりたい。」 

                               「幼稚園の先生に なりたいな。」 

 「字が 上手に なりますように。」 

それぞれが短冊に思いを込めて、ていねいに書いています。みんなの願い事が叶うといいですね。 

さて 7月は、１学期のしめくくりの月。学校では、そんな子どもたちの願いや思いをうけとめ、

新型コロナと熱中症に注意しながら、しっかりと

学習や生活のまとめをしてまいります。 

特別非常勤講師  
齋藤先生の水泳教室 
６月２３日（水）から、外部講師の齋藤直基先生

をお招きして、５年生と６年生で水泳教室を実施

しています。全 4回（6／23．6／28．7／5．7／8）。 

 23日の主な学習内容は、水泳の基本姿勢やクロ

ール（自由形）の腕の使い方についてでした。 

 わかりやすくお話ししていただいたり、泳ぎ方

を示していただいたりしたおかげで、１時間のう

ちにレベルアップした子どもがたくさんいまし

た。ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本小だより 

本宮市立本宮小学校 
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令和３年７月６日 

校  長  穐山俊之 

東京五輪の聖火リレーで、ランナーを務め
た本市在住の後藤友誉さん。その後藤さんが
使用したトーチの巡回展示が、本宮一中学区
の各小中学校でありました。 
 本校では、6月 21日（月）より 1週間、
6年１組教室からの巡回展示となりました。 
「トーチを多くの子どもたちに見て、触っ

てもらいたい。」という、後藤さんのご厚意
により、実際に手に取る機会も設けられ、持
った軽さに驚いたり、のぞきこんで仕組みを
調べたり・・・・。 
 子どもたちは、間近に見る本物の色や形に
目を輝かせていました。 
 とても貴重な経験をさせていただくことが
できました。後藤さん、ありがとうございま
した。 



素晴らしいね、チャレンジする姿勢！！ 

21 名が漢検に挑戦 

７月２日（金）の放課後、漢字検定試験を

行いました。希望者を募集したところ、チャ

レンジ精神に溢

れた２年生～６

年生２１名が名

乗りを挙げ、答

案用紙にむかい

ました。  

「漢検」にチャレンジした子どもたちは、

宿題とは別に漢字の練習をがんばっていたよ

うです。自分で目標をつくって挑戦する姿、

素晴らしいですね。 

終わった後は、みんなホッとした様子。 

「思ったよりも簡単だったあ～。」と手応え

を感じ、自信ありげな声。「全部書けたよ。」

という満足げな声。なかには「難しかった

あ。」という声も聞こえてきましたが・・・。 

あとは結果を待ちましょう！ 失敗を恐れず

いろいろなことにチヤレンジしていくこと

が、後に大きな花を咲かせます。そういった

意味でも、今回チャレンジした子どもたちに

エールを送りたいと思います。 

なお、今年度より全員が参加する、第 2回目

の漢字検定試験は、年度末の令和４年２月４日

の実施を予定しております。 

第２回ＰＴＡ奉仕作業＆Eco-Eco 活動 
６月２７日（日）、Eco-Eco活動と第２回

奉仕作業が行われました。 

 今回の奉仕作業には、高木地区～本宮台と

第１回目に不参加の会員の方々にご協力いた

だきました。 

 朝早くにも関わらず、たくさんの保護者の

方々の参加があり、第３校庭の除草作業に取

り組んでいただいたお

かげで、校庭がとても

きれいになりました。 

子どもたちは、気持

ちよく活動できること

と思います。 

6年生が、本宮第一中学校に授業や部活の様子

を見学に行ってきました。 

 初めて見る中学校の授業に、とても良い刺激を

受けていました。部活動も見学できて、中学校入

学がより楽しみになったようです。 

 特に生徒会役員の先輩から、中学校生活につい

ての説明を聞くことができたことは、小学校と中

学校との違いをより具体的にイメージできたので

はないでしようか。 

 

 

 

 

 

 

「どんな校則があるの？」「勉強時間はどれくら

い？」「中学校生活で一番大変なことは？」など、

6年生から説明してくれた生徒会役員へたくさん

の質問がなされました。それだけ、興味・関心を

かきたてられたということでしょう。 

 中学校生活は、来年の 4月。まだまだ先の話な

ので、ピンとこない人もいるかもしれません。ま

たなかには、期待と同時に不安もあるという人も

いるとは思います。でも、本宮小学校の 6年生な

ら大丈夫。きっと来年からも、立派に生活してく

れることでしょう。 

 まずは、これから残りの小学校生活をしっかり

過ごし、中学校でさらに活躍するための気力、体

力、学力を十分に蓄えることが肝心です。 

 この日、見聞きした経験を胸に、残り 9ヶ月の

小学校生活を充実させましょう！ 


